

Schwäbisch Hall Kommunales Linux Competence Center gegründet

[28.2.2003] Welche Erfahrungen Schwäbisch Hall als Vorreiter bei der Linux-Komplettumstellung macht, stößt bei Kommunen und international auf großes Interesse. Jetzt hat die Stadt ein Linux-Informations- und Weiterbildungszentrum eingerichtet.

Die Stadt Schwäbisch Hall bietet ab sofort allen Linux-Interessierten eine zentrale Anlaufstelle. "Mit dem Kommunalen Linux Competence Center will die Stadt einen Beitrag dazu leisten, Linux-Wissen in die Breite zu tragen", sagte Oberbürgermeister Hermann-Josef Pelgrim bei der Vorstellung des Centers in Schwäbisch Hall. Das Angebot der Informationsstelle umfasst zurzeit Schulungen für die Mitarbeiter der Stadtverwaltung sowie umfangreiche Informationsmaterialien zum Thema Linux. Geplant sind darüber hinaus Tagungen und Kongresse zum Thema Open-Source-Software in der kommunalen Verwaltung. Beteiligt sind an dem Projekt die Linux-Partner der Stadt, die Unternehmen IBM, SuSE Linux AG und Bechtle, sowie die Volkshochschule Schwäbisch Hall. Mit der Gründung des Kompetenz-Zentrums reagiert Schwäbisch Hall auf die zahlreichen Anfragen von Kommunen und aus dem Ausland, unter anderem aus den USA und Chile, nach dem Startschuss für die Linux-Komplettumstellung im vergangenen Herbst.

<http://www.schwaebischhall.de>

Stichwörter: Schwäbisch Hall, Linux, IBM, SuSE, Bechtle, Baden-Württemberg

Quelle: www.kommune21.de